

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan nikmat-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Peneliti menyadari bahwa banyak pihak yang sudah terlibat dalam proses penelitian skripsi ini maka izinkan peneliti mengucapkan terima kasih.

Peneliti menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Robinson Situmorang, M.Pd (Selaku Koordinator Program Studi Teknologi Pendidikan). Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. R. A. Murti Kusuma W., M.Si (sebagai Dosen Pembimbing I dan Bapak Kunto Imbar M.Pd (sebagai Dosen Pembimbing ke II) atas ilmu, saran, dukungan, semangat dan waktu yang telah Ibu dan Bapak berikan selama proses penyelesaian skripsi ini. Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh dosen Program Studi Teknologi Pendidikan dan Ibu Asih dan Mba Nisa yang selalu membantu proses administrasi dan teknis ruang kelas serta membantu dalam proses selesainya penelitian skripsi.

Peneliti mengucapkan terima kasih kepada Bapak Cecep Kustandi, M.Pd yang telah bersedia menjadi ahli media dan Ibu Dra. Suprayekti, M.Pd yang telah bersedia menjadi ahli materi dalam penelitian ini.

Terima kasih atas waktu, kritik, saran dan masukan yang telah diberikan selama proses penelitian skripsi ini. Saya ucapkan terima kasih kepada Teknologi Pendidikan 2013.

Terima kasih kepada Papa dan Mama yang selalu memberikan doa yang tiada henti untuk kelancaran serta memberikan semangat demi selesainya skripsi ini. Terima kasih kepada Aa Nendy, dan Ade ku Arel yang selalu memberikan semangat demi terselesainya skripsi ini dan juga Mba Anggun juga yang selalu memberi dukungan serta doa dalam penelitian ini.

Terima kasih untuk teman – teman satu bimbingan Ibu Dr. R.A Murti Kusuma W., M.Si dan Bapak Kunto Imbar, M.Pd yang tak kenal lelah untuk berjuang. Peneliti juga berterima kasih kepada Rizky Ramadhan, S.Pd yang saya anggap sebagai dosen pembimbing ke III yang telah bersedia membantu dan membimbing saya serta dukungan, semangat dan waktu yang telah beliau berikan. Terima kasih untuk Alvia Putri Novalina sebagai kekasih yang sudah mendukung penuh dan juga berpengaruh dalam proses penelitian ini Serta tak lupa saya ucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan perkuliahan Risky Depe, Shofi Afifi, Alfinsa, Raden Rawayan, Arief Ramadhan untuk bantuan dan semangatnya. Dan tidak lupa untuk senior dan teman-teman Teknologi Pendidikan 2013 yang mendukung saya untuk dapat menyelesaikan skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk penyempurnaan skripsi ini. Akhir kata peneliti mengucapkan Alhamdulillah dan terima kasih atas selesainya skripsi ini.

Jakarta, Februari 2019

Peneliti,

Gylang Idil Adhaswara